



▲ 目の前の科学反応に驚きの表情を見せる児童たち

## 学びの中に笑顔あり

### ～住友化学岐阜プラント出前授業（牧小学校）～

11月6日（水）地域社会貢献事業の一環で地元の小学生にもっと化学に興味をもってもらおうと、住友化学岐阜プラントが牧小学校で化学の出前授業を行いました。当日は6年生（13人）の児童を対象に、液体が結晶化する様子や液体窒素を使って物質の変化を観察する「-196℃の世界」の体験学習が行われました。児童たちは目の前で化学反応に驚きの声をあげながら、いつもとは違った授業を楽しく受けていました。



安八町牧在住 わたなべ こうた 渡邊 康太 さん

すごく楽しい実験ばかりでした。化学って不思議だけど面白いと思いました。

## 町の高齢者は元気です！！

### ～第52回岐阜県老人クラブ大会～

11月7日（木）岐阜市で岐阜県老人クラブ大会が開催されました。

式典では、老人クラブの育成や発展に功績のあった団体に対して授与される『岐阜県老人クラブ連合会表彰』や日常活動を通じて創作した文芸、美術作品のコンクール入賞者に授与される『岐阜県老人クラブ作品コンクール入賞者表彰』が行われ、以下のクラブ及び会員の方が受賞されました。（敬称略）

- ◆岐阜県老人クラブ連合会表彰【健康づくりの部】  
芝原楽寿会・北今ヶ淵長寿会
- ◆岐阜県老人クラブ作品コンクール入賞者表彰【工芸の部】  
加藤 清（安八町城在住）



▲ 受賞の報告に訪れた老人クラブ連合会員のの方々

## 安心・福祉のまちづくりへ

### ～社会福祉協議会全国表彰受賞～

11月15日（金）東京日比谷公会堂で行われた、平成25年度全国社会福祉大会で、安八町社会福祉協議会が『優良活動表彰』を受賞しました。

これは、地域高齢者の居場所づくりや仲間づくり、地域の問題解決に取り組む団体づくりを目的として取り組んできた地区ごとのふれあいサロン設立及び活動、また保育園や小学校との交流活動、見守りネットワーク活動などが優良活動として認められたものです。

同会長である堀町長は「今回の受賞は町民の皆さまのご協力と関係機関の協力とで得られました。これからも町民の皆さんと手を携えて、『元気で安心できるまちづくり』に努めていきます」と述べられました。



▲ 授与された賞状と記念品を手にする堀町長